
                                          

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE JAHU - SP
 REUNIÃO ORDINÁRIA Nº  04  REALIZADA EM  29  DE MAIO  DE  2024

Aos vinte e nove dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis
horas e trinta minutos, reuniram-se em primeira convocação, os membros do Conselho
Municipal de Turismo de Jahu – SP, COMTUR –   nas dependências do  prédio da Estação
do Som (antiga Estação Ferroviária de Jahu), situada à Rua Prefeito Francisco Toledo
Arruda, nº 349,  conforme Lista de Presença, parte integrante desta ATA, sob comando do
Presidente  em  exercício,  que  deu  início  colocando  em  discussão  a  ATA  da  reunião
anterior,  a  qual  após  lida,   foi  aprovada  por  unanimidade  de  votos,  sem reservas  ou
ressalvas.  Em seguida, foi apresentada a ordem do dia com a seguinte pauta: 

1ª –  Convênios DADETUR

2º - Renovação do Conselho de Turismo

3º - Ranqueamento

4º - Outros assuntos relacionados ao desenvolvimento turístico e econômico.

Aberta a palavra, o Secretário Sergio leu a pauta do dia. Na primeira pauta, sobre os
convênios do DADETUR,  explicou que os servidores responsáveis,  juntamente com a
equipe da Secretaria de Cultura e Turismo, estiveram em reunião técnica na Secretaria
de Turismo e Viagens  em São Paulo para tratar sobre os convênios celebrados. Sobre
o convênio de reforma e adequação do Museu e Biblioteca Municipal, explicou que  as
obras foram retomadas,  e a empresa vencedora da licitação é empresa idônea que
deve concluir  com sucesso a nova etapa da reforma. Sobre a Sinalização Turística
Autoguiada,  obra  já  foi  concluída.  Implantação  de  Ciclovia,  embora  ser  um  projeto
modelo para várias cidades,  a empresa que venceu esta licitação  não concluiu o objeto
conveniado e abandonou a obra. Todas as medidas administrativas foram tomadas com
notificações e punições e o município assumiu a conclusão dos trabalhos, por meio de
TAC,  porém  esclareceu  que  os  recursos  do  convênio  deverão  ser  ressarcidos  ao
Estado. O conselheiro Fernando sugeriu uma reunião com o Dadetur para justificar os
problemas com a empresa e junto ao DADETUR obter  o aval para aditar a utilização do
recurso  com  ampliação  do  trecho  de  ciclovia.   A  conselheira  Marilda  continuou  a
explicação  sobre  os  convênios  e  disse  que  sobre  as  obras  de   Construção  dos
Monumentos, seguem regularmente o cronograma de execução.  Sobre os convênios
de   valorização  do  centro  histórico  partes  II  e  III.  O  conselheiro  Beto  Pena  fez  a
observação sobre como será o cronograma para paralização das ruas de acordo com o
projeto  já  aprovado,  lembrando  do  impacto  que  causará  aos  comerciantes  locais.
Explicou que a 1ª parte do Boulevard foi feita durante a pandemia da COVID-19, que
não causou problemas com relação ao trânsito e ao comércio central da cidade, já que
tudo  estava  sem funcionamento.  O conselheiro  Fernando  explicou  que  o  objeto  do
projeto  está  aprovado,  porém  o  município  poderia  solicitar  uma  adequação  que
contemple as vagas e demais acessos a PCDs, idosos,  via carta ofício, incluso a Ata do
COMTUR, readequando o projeto de acordo com o anseio dos empresários e usuários



do trecho. O conselheiro acrescentou que estamos trabalhando para o reconhecimento
da cidade como Estância Turística por processo de ranqueamento entre os municípios e
toda pontuação é necessária para esta liderança.  E a continuidade e adequação dos
projetos conveniados são grandes indicadores dentro do processo de ranqueamento.
Acrescentou  que  para  a  urbanização  e  paisagismo  da  área  central,  seria  muito
importante  que  ocorresse  concomitante  com  a  aprovação  da  Zona  Azul,
regulamentando a permanência dos veículos. Na sequencia, a segunda  pauta, sobre
Renovação do Conselho de Turismo,  o Secretário Sergio informou que o Decreto
já foi  encaminhado à Secretaria de Governo,  para análise e posterior  deferimento e
publicação. Assim que publicado, estaremos realizando nova reunião para a eleição do
presidente  da  iniciativa  privada.  A  terceira   pauta,  sobre  o  Ranqueamento do
Município de Jahu no Turismo, a conselheira Marilda informou que  a plataforma foi toda
revisada  e  que  alguns  dados  numéricos  ainda  faltam  complementar,  devido  a
dificuldades  em  informações  concretas  que  devem  ser  pontuadas  junto  aos
estabelecimentos de turismo. O conselheiro  Fernando sugeriu ajuda dos Fiscais de
Postura da Prefeitura Municipal para obter esses dados para fazer um levantamento in
loco  sobre  o  número  de  funcionários,  fixos  e  temporários,  daqueles  que  não
disponibilizaram as informações para finalizar o ranqueamento na plataforma do Estado,
bem como levantar dados oficiais  junto a plataformas  governamentais,  que possam
auxiliar na demanda. Outra sugestão do conselheiro Fernando foi fazer uma pesquisa
na  plataforma  apresentada  anteriormente  sobre  Inventário  do  Município  de  Jahu.
Quanto aos demais assuntos relacionados ao Turismo, o conselheiro Beto Pena,
retomou  a  importância  de  marcar  uma  reunião  com  o  Prefeito  para  apresentar  as
informações  pertinentes  ao  Turismo,  bem  como  apresentar  a  nova  presidência  do
Conselho e a disponibilidade do grupo em auxiliar nas demandas administrativas. Nada
mais havendo a tratar,  Lavrou-se a presente Ata referente ao Conselho Municipal de
Turismo de Jahu que, após lida e aprovada, foi assinada pelo atual Presidente. 

SERGIO AUGUSTO ALTIMARI

Presidente do COMTUR - Jahu


